
Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung des Fördervereins Kath. Kindertagesstätte 

 St. Hubertus Stolberg-Büsbach e.V 

 

Am 03.11.2021 kamen um 19:30 Uhr in den Kindergarten St. Hubertus Stolberg-Büsbach 13 Personen 

zur jährlichen ordentlichen Mitgliederversammlung zusammen (Anwesenheitsliste liegt bei). 

 

Frau Nadine Müllejans begrüßte als Vorsitzende und Versammlungsleiterin die Anwesenden herzlich. 

Frau Gloria Krause führte das Protokoll in ihrer Funktion als Schriftführerin. 

Die Versammlungsleitung stellte fest, dass die Mitgliederversammlung satzungsmäßig einberufen 

und beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnungspunkte der Einladung vor: 

1) Bericht durch den Vorstand 

2) Kassenbericht 

3) Entlastung des Vorstandes 

4) Neuwahlen des Vorstandes 

5) Aufnahme neuer Ideen für den Kindergarten 

6) Sonstiges 

1) Der Vorstand stellte die vergangenen Projekte des Fördervereins vor (Nestschaukel, Flohmärkte, 

Theaterstück, Bollerwagen) und bedankte sich herzlich bei der Kindergartenleitung Frau Reitz für die 

Unterstützung durch Waffelverkäufe, Spendensammlungen und Bastelarbeitsverkäufen. Der 

Vorstand hofft auf viele neue Ideen für den Kindergarten und bedauert, dass im letzten Jahr wegen 

Corona sehr wenig Aktionen gestartet werden konnten. 

2) Die Kassenprüfung (A. Bartz und S. Müller-Nellessen) stellte eine einwandfreie Beleg- und 

Kassenführung durch B. Erberich fest. 

Seit dem 01.07.2019 wurden 6975€ eingenommen.  

Der Förderverein hat 27 Mitglieder und dadurch 1620€ Beiträge eingenommen.  

Es wurden gesamt 4508€ zur Verwendung des Kindergartens ausgegeben. 

Der aktuelle Kassenbestand beträgt somit 2467€. 

3) Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

4) Einstimmig wurde beschlossen, dass die Neuwahlen öffentlich, per Handzeichen durchgeführt 

werden. 

Herr Nino Polaczek stellte sich zur Wahl des 1. Vorsitzenden und wurde mit einer Enthaltungsstimme 

gewählt. Er hat die Wahl angenommen. 

Frau Barbara Kreitz stellte sich in Abwesendheit zur Wahl des 2. Vorsitzenden und wurde einstimmig 

gewählt. Sie hat die Wahl angenommen. 

Frau Jasmin Lang stellte sich zur Wahl des Kassenwartes und wurde mit einer Enthaltungsstimme 

gewählt. Sie hat die Wahl angenommen. 

Frau Gloria Krause stellte sich zur Wiederwahl des Schriftführers und wurde mit einer 

Enthaltungsstimme gewählt. Sie hat die Wahl angenommen. 



Als Kassenprüfer wurden je mit einer Enthaltungsstimme Frau Daniela Reitz und Frau Sarah Müller-

Nellessen gewählt. 

Wir gratulieren dem neuen Vorstand und wünschen viel Erfolg. 

4a) Einstimmig wurde beschlossen, dass der Mitgliedsbeitrag von 12€ bestehen bleibt. 

5) Frau Reitz hat die Kinder und Erzieherinnen im Vorfeld gefragt, was sie sich noch wünschen 

würden: 

- 2 Bollerwagen für die gelbe und grüne Gruppe – hier werden direkt Angebote eingeholt 

- eine Feuerstelle – hier prüft Frau Reitz die Vorgaben & bespricht mit dem Team, ob es umsetzbar ist 

- eine Bobbycar-Rennstrecke – hier muss vorab geklärt werden, ob auf dem Gelände diese 

strukturverändernden Maßnahmen ergriffen werden dürfen. Des Weiteren kam der Einwand, dass 

dieses Projekt sehr kostspielig werden würde. Sobald hier eine Genehmigung vorliegt, würde vorab 

eine Strecke ausgemessen und Angebote eingeholt, bevor der Förderverein beschließt, ob dieses 

Projekt in Angriff genommen wird. 

5a) Zur Spendeneinnahme wurden wieder alle Mitglieder gebeten, Akquise zu betreiben. Der 

Vorstand kümmert sich um die Spenden der Banken. 

Frau Reitz informierte, dass für große Projekte auch ein Spendenlauf stattfinden könnte. 

Es wurde vorgeschlagen, dass der Verein über Amazon Smile Geld sammelt. Herr Kreitz kümmert sich 

um die Eintragung und sendet dann eine Anleitung & die Information. 

6)   Es gab keine Wortmeldung zum Punkt Sonstiges 

Die Versammlungsleiterin schloss um 20:50 Uhr die Versammlung. 

 

Stolberg, 03.11.2021 

 

 

________________________                                        _____________________________ 

Protokollführerin G. Krause                                            Versammlungsleiterin N. Müllejans 


